



Les bonnes ondes d'Attac 68

n° 13 - mai 2023

L'humeur de Georges Audras, Président

Bonjour chères lectrices, chers lecteurs,

Il y a encore de l'espoir, l'esprit de résistance des Français n'est pas mort. Malgré des 49.3 et autre 47.1, malgré le Conseil Constitutionnel qui refuse les RIP, dont on sait maintenant qu'il ne servira jamais à rien, malgré l'inflation, les syndicats tiennent bon et la majorité des Français tiennent bon.

Comment faire pour que cette énergie se traduise ensuite vers une vraie (r)évolution des mentalités puis un vrai programme social qui s'intéresse à la santé, à la transition écologique, à nos jeunes, à nos services publics via une mise au pas de nos oligarques et de leurs politiques mortifères ?

Attac continuera à prendre sa part avec cet objectif comme horizon.

Coup de proje sur... L'Alterpresse 68

[L'Alterpresse 68](#) est un média engagé et indépendant au service de l'actualité sociale, environnementale et politique sur Mulhouse et la région.

Un riche contenu est proposé sur son site Internet : documentaires, reportages, vidéos, podcasts, films. Pluridisciplinaire, L'Alterpresse 68, c'est aussi des publications et des conférences-débats.

Créé fin 2014 par une association militante (IPDC Information Pluralisme Débat Citoyen) pour apporter « un autre son de cloche », le média poursuit aujourd'hui sa professionnalisation.

L'Alterpresse 68 a besoin de nous et de notre soutien. Pour consolider une alternative de presse libre dans le

Haut-Rhin et en Alsace et parce que l'information gratuite n'existe pas, le média propose plusieurs formules d'abonnement.

Pour tout savoir, pour tout comprendre et soutenir L'Alterpresse 68, c'est [ici](#) !

Les dernières publications

Le livre mis en avant dans ce numéro est écrit par l'un des très bons journalistes économiques français, à savoir Romaric Godin. Il travaille à Mediapart, et a fait paraître, en 2020, *La guerre sociale en France*, titre prémonitoire s'il en est. En France, les réformes sociales voulues par les ultralibéraux ne sont pas facilement acceptées. Les Français résistent depuis longtemps. À partir de la crise de 2008, l'offensive néolibérale s'est paradoxalement accentuée mais encore sans succès franc. Emmanuel Macron est alors apparu comme l'homme providentiel pour le grand capitalisme français. Arrivé au pouvoir sans disposer d'une adhésion franche, il fait face à des oppositions. Il n'a ainsi d'autre solution que de durcir la démocratie par un autoritarisme croissant et injuste envers les classes sociales les moins aisées.



Rejoignez-nous !

Vous souhaitez assister à nos réunions mensuelles ?

Vous souhaitez adhérer ?

Rdv sur

<https://68.site.attac.org>

Mail : attac68@attac.org

<https://france.attac.org>

Attac 68 et la Ligue des Droits de l'Homme font leur cinéma... au Cinéma Bel Air

Les films d'hier

Sept hivers à Téhéran de Steffi Niederzoll, le 21 avril, primé à Berlin. C'est l'histoire de Reyhaneh Jabbari, étudiante qui a poignardé en 2007 un homme qui tentait de la violer. Grande émotion, sensibilité et délicatesse, une valeur documentaire forte. Les spectateurs ont beaucoup apprécié ce témoignage.

Les films de demain

Relaxe de Audrey Ginestet le 24 mai à 20 h. Cela fait 10 ans que Manon est inculpée dans l'affaire Tarnac, accusée avec 8 autres personnes d'avoir participé à une entreprise terroriste, pour des sabotages de lignes TGV. A l'approche du procès, la réalisatrice prend sa caméra. Rencontre avec Florent Pouponneau, maître de conférence en sciences politiques à l'Université de Strasbourg.

De l'eau jaillit le feu de Fabien Mazzocco, le vendredi 9 juin à 20h, coanimé avec Yann Bury, viticulteur et membre des Soulèvements de la terre. L'histoire d'une mobilisation qui date de plusieurs décennies et qui a récemment ressurgi avec les milliers de personnes qui s'opposent au projet de méga-bassines dans le marais poitevin.

Les soirées en préparation

Ceux qui tiennent la laisse de Gilles Balbastre. Le film va bientôt sortir et sera dans la continuité d'esprit de *La (très) grande évasion*.

La fabrique des pandémies de Marie-Monique Robin. Le film a été projeté le 3 mars avec La Nef des Sciences. Une deuxième soirée, avec Attac 68 et la LDH, aura sans doute lieu cet été.

A tout bientôt au [Bel Air](#) !

Chez nos copines et copains

Pour signer la pétition Non à Europa Valley, c'est par [ici](#).

Agenda

Retrouvez-nous à la [Foire Eco Bio d'Alsace](#), du 18 au 21 mai, au Parc Expo de Colmar, un temps fort d'échanges et de convivialité ! Tenez le stand aux côtés des membres permanents d'Attac 68, pour 1, 2h ou plus. Rien de plus simple, manifestez-vous par [courriel](#) ! Assistez à la conférence de Dany Lang, des Economistes Atterrés, le 18 mai à 15h. Achetez son livre [De quoi avons-nous vraiment besoin ?](#) en vente sur notre stand.

#BlocageTotal de l'Assemblée Générale le 26 mai : par ici les infos, [L'Assemblée Générale de Total n'aura pas lieu !](#)

L'intersyndicale, qui demeure unie, appelle à une **mobilitation massive le 6 juin**, deux jours avant la proposition de loi du groupe LIOT d'abrogation de la réforme des retraites. Attac appelle à participer à cette 14e journée d'action et à rester mobilisé·es d'ici-là. Nous n'arrêterons que lorsque cette réforme aura été retirée.



Soirée projection-débat au Bel Air pour la gratuité des transports en commun, le 8 juin

[Rencontre des luttes](#), du 3 au 6 août, Larzac

[Université d'été des mouvements sociaux](#), du 23 au 27 août à l'Université de Bobigny en Seine-St-Denis

[La fête des possibles](#), du 8 au 24 septembre, partout en France